

# Peduli Generasi Muda, Dandim 0709/Kebumen Memberikan Wawasan Kebangsaan

Nurfaizin - [KEBUMEN.WARTAMILITER.COM](http://KEBUMEN.WARTAMILITER.COM)

Jan 4, 2023 - 11:40



*Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., memberikan materi Wawasan Kebangsaan kepada peserta Leadership Training SMP Integral Hidayatullah Kebumen bertempat di Aula Gajah Mada Makodim 0709/Kebumen*

KEBUMEN - Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., memberikan materi Wawasan Kebangsaan kepada peserta Leadership Training SMP Integral Hidayatullah Kebumen bertempat di Aula Gajah Mada Makodim 0709/Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Rabu, (04/01/2023).

Kegiatan Leadership Training yang dilaksanakan oleh SMP Integral Hidayatullah Kebumen ini diikuti oleh sekitar 100 Peserta yang merupakan bagian dari kegiatan orientasi siswa pada awal Semester 2 Tahun Ajaran 2022/2023.



Mengangkat tema “Mewujudkan Karakter Dalam Kedaulatan Beragama Dan Pentingnya Mewujudkan Kerukunan Beragama”. Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., berpesan kepada seluruh peserta agar belajar dengan baik , fokus dalam setiap tugas dan tepat waktu dalam mengerjakan tugas.

“Kalian adalah generasi penerus bangsa yang akan menggantikan orang hebat, untuk itu siswa siswi harus lebih cerdas dalam bertindak. Dandim menekankan kepada peserta untuk menjunjung tinggi nilai kemanusiaan dan membina kesadaran beragama dan juga membina kesadaran berbangsa dan bernegara. Selain itu juga membina kemandirian untuk mengembangkan ketrampilan usaha industri kecil dan mengembangkan bakat dan potensi diri.

Di akhir paparannya Dandim 0709/ Kebumen menegaskan kepada seluruh siswa siswi untuk memiliki watak dan mental yang baik serta mempunyai bakat dan ketrampilan. Selain itu moderasi beragama juga dapat menangkal radikalisme maka wujud moderasi beragama dapat menjadi peran penting di lingkungan masyarakat. Diharapkan para peserta untuk memiliki jiwa yang mandiri dan bertanggung jawab, serta jadilah generasi yang baik, berkarakter, handal, terampil dan berdisiplin tinggi demi kemajuan bangsa dan negara,” pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen